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Адрес Calumite Company LLC 
PO Box 535 
900 George Nelson Drive 
Portage, Indiana 46368

Страна Indiana

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Calumite Company, LLC, a member of the Levy Group of Companies, manufactures and sells Calumite Slag – an essential, slag-based raw material
that is utilized in the manufacture of container and float glass. Slag, a co-product of the steelmaking process, offers an environmentally friendly
resource for the glassmaking industry that improves furnace efficiencies, reduces energy costs, and improves quality in both types of glass.

In addition to Calumite Slag , the company also sells Melite-40, an iron aluminum silicate used as a source of iron in amber glass. The company also
distributes Gypsum (calcium sulfate), Iron Pyrites, and Iron Chromite to the glass-making industry.

Company Profile of Calumite Company LLC

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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